

FOT 2019
"Un Gouvernement, Toujours Résisté"
19 octobre 2019

Intro

Tous les gouvernements de toutes les nations de la terre sont corrompus. Il n'existe pas de vraie justice pour tous. Il n'existe pas de gens qui gouvernent sans préjuger personnel. Aucun organisme gouvernemental n'est d'accord avec un autre. Il y a toujours des différents et des divisions.

Personne ne gouverne sans faire de fautes, sans erreurs ou sans contradiction. Personne ne peut gouverner en le faisant toujours dans l'humilité, puisque gouverner comporte toujours un élément d'orgueil et l'orgueil fausse la manière de penser et de gouverner.

Il n'y a personne dans les gouvernements qui ne soit pas convaincu que **leurs idées** soient meilleures que celles des autres. ...**À partir de là, les chose ne font qu'empirer, de plus en plus!** ...Depuis 6000 ans, bien que le monde ne l'ait jamais compris, il a toujours eu besoin d'un seul gouvernement qui est le gouvernement de Dieu. Mais l'humanité n'a jamais vraiment accepté ça!

En dehors de ceux que Dieu a appelé et qui eux, ont choisi d'être dirigés par Son gouvernement, les gens L'ont toujours rejeté, Lui, Ses voies et Son gouvernement.

Au contraire, Les gens ont au contraire choisi de suivre le chemin de la nature humaine charnelle. Ils se sont **donnés et ainsi ont choisi** de se laisser aller aux divisions, aux oppositions, aux conflits, aux intérêts égoïstes, aux préjugés, à la jalousie, à **la méchanceté**, au favoritisme, aux richesses, au pouvoir et simplement au mode de vie qui cherche à "prendre" – prendre encore plus pour le soi, par n'importe quel moyen possible qu'ils justifient dans leur pensée.

Nous sommes tellement bénis de connaître l'existence du vrai **Dieu et Créateur** de nous tous!
Nous sommes tellement bénis de **voir et comprendre** que **seules les voies de Dieu et Son gouvernement** peuvent apporter à l'humanité ce qui produit la paix véritable, la prospérité, et le vrai bonheur dans la vie. Ce sermon s'intitule "**Un Gouvernement, Toujours Résisté.**"

- I. Le monde a besoin d'un seul gouvernement – un gouvernement qui vient de Dieu. Nous voyons et nous savons que seul Dieu et Son gouvernement peuvent gouverner dans la justice. Tout autre gouvernement, par définition, est injuste!

Nous allons retourner voir quelques-unes des rares occasions où Israël a connu le gouvernement de Dieu. Ce faisant, nous allons nous concentrer sur les leçons, ou les vérités qu'il nous faut réaliser – comprendre – quand on examine le sujet du gouvernement de Dieu.

Juges 2:6-10 Josué renvoya le peuple, et les enfants d'Israël allèrent chacun dans son héritage pour prendre possession du pays. 7 Le peuple servit l'Éternel pendant toute la vie de Josué, et pendant toute la vie des anciens qui survécurent à Josué et qui avaient vu toutes les grandes choses que l'Éternel avait faites en faveur d'Israël. 8 Josué, fils de Nun, serviteur de l'Éternel, mourut âgé de cent dix ans. 9 On l'ensevelit dans le territoire qu'il avait eu en partage, à Thimnath-Hérès,

dans la montagne d'Éphraïm, au nord de la montagne de Gaasch. 10 Toute cette génération fut recueillie auprès de ses pères, et il s'éleva après elle une autre génération, **qui ne connaissait pas l'Éternel**, ni ce qu'Il avait fait en faveur d'Israël.

Juges 2:11-12 Les enfants **d'Israël firent alors ce qui déplaît à l'Éternel**, et ils servirent les Baals. 12 Ils abandonnèrent l'Éternel, le Dieu de leurs pères, qui les avait fait sortir du pays d'Égypte, et ils allèrent après d'autres dieux **d'entre les dieux des peuples qui les entouraient [plus soucieux de se faire accepter ou de se faire apprécier des autres que de Dieu]**; ils se prosternèrent devant eux, et ils irritèrent l'Éternel.

Verset 13-14 . Ils abandonnèrent l'Éternel, et ils servirent **Baal** et les Astartés **[la déesse des Cananéens]**. 14 La colère **[c'est un mot qui veut beaucoup mieux dire que ça n'a pas "plût" à Dieu]** de l'Éternel s'enflamma contre Israël. Il les livra entre les mains de pillards qui les pillèrent, Il **les vendit entre les mains de leurs ennemis d'alentour [certains furent vendu comme esclaves, mais il s'agit là d'être donné à d'autres pour qu'ils les dominent]** et ils ne purent plus résister à leurs ennemis.

Ainsi donc Israël n'a jamais vraiment accepté le gouvernement de Dieu, et ne l'avait reçu que pendant des périodes assez courtes, quand ça leur convenait le mieux – quand ils pouvaient en "tirer" profit, particulièrement aux temps des rois qui étaient fidèles à Dieu.

II. **[LIRE]** Après l'époque de Josué, Dieu suscita essentiellement des **juges** quand Israël avait besoin d'être délivré de leur oppresseurs. C'était pour qu'Israël puisse continuer à grandir en tant que nation, pour que dans l'avenir Dieu puisse par eux accomplir Son plan.

Cette période des **juges** qui suivie l'époque de Josué, dura 350 ans, et fut l'histoire d'un peuple qui cherchait continuellement à se détourner de Dieu et ne voulait pas qu'Il règne – Son gouvernement – sur eux.

Après tout ça, Dieu fait écrire à la fin du **livre des Juges**... **Juges 21:25** En ce temps-là, il n'y avait pas de roi en Israël. Chacun faisait ce qui lui semblait bon.

Vers la fin de la période des juges, Dieu proposa d'unifier Israël en une nation, en formant une meilleure cohésion parmi ceux qui allaient gouverner. Pour conserver la cohésion de cette nation grandissante, il était de plus en plus nécessaire que le gouvernement soit organisé.

...Nous allons entrer maintenant dans l'époque des souverains sacrificateurs, Eli et Samuel.

...L'histoire incroyable de la mère de Samuel, **Hanna**, qui était stérile et qui avait dit à Dieu que s'Il lui donnait un fils, elle promettait de le dédier au service de Dieu et du tabernacle de Shiloh. Samuel est né et en grandissant il servait sous la direction et la supervision d'Eli. Et **Hanna**? Eh bien, Dieu l'a béni plus tard, en lui donnant d'avoir trois fils et deux filles.

Mais cette histoire souligne aussi un grand problème dans la vie d'Eli. **Il avait deux fils** qui servaient aussi dans le tabernacle, mais qui étaient extrêmement corrompus.

Les deux fils d'Eli, qui s'appelaient **Hophni** et **Phinées**, violaient la loi des sacrifices, en gardant pour eux et en mangeant des viandes qui ne leur revenaient pas. Ils s'adonnaient aussi à des relations sexuels avec les femmes qui se rassemblaient à l'entrée de la tente d'assignation... **1 Samuel 2:22** Éli était fort âgé et il apprit comment ses fils agissaient à l'égard de tout Israël [**tout le monde le savait**]; il apprit aussi qu'ils couchaient avec les femmes qui s'assemblaient à l'entrée de la tente d'assignation. 23 Il leur dit: Pourquoi faites-vous de telles choses? car j'apprends de tout le peuple vos mauvaises actions.

1 Samuel 2:24-26 "Non, mes enfants! Ce que j'entends dire n'est pas bon; vous faites **pécher le peuple de l'Éternel**. 25 Si un homme pêche contre un autre homme, Dieu le jugera; mais s'il pêche contre **l'Éternel**, qui intercédéra pour lui?" Et ils n'écouterent pas la voix de leur père, car **l'Éternel voulait [avait l'intention de]** les faire mourir. 26 Le jeune Samuel continuait à grandir, et il était agréable à **l'Éternel** et aux hommes.

Mais Eli n'a pas été plus loin pour s'occuper d'eux comme il aurait dû le faire. Eli montrait alors un souci plus grand pour ses fils que pour Dieu. Dieu envoya alors à Eli un messager, pour lui dire ce qu'Il allait faire.

...Dieu annonça à Eli que la lignée de sa famille au service de Dieu allait prendre fin, et Il lui annonça de plus ce qui allait arriver à ses deux fils. **1 Samuel 2:34** Et **tu auras pour signe** ce qui arrivera à tes deux fils, Hophni et Phinées; ils mourront tous les deux le même jour. 35 Je M'établirai un sacrificateur fidèle, qui agira selon Mon cœur et selon Mon âme; Je lui bâtirai une maison stable, et il marchera toujours devant Mon oint.

Quand Eli eut 90 ans, Dieu suscita Samuel pour diriger Israël. **1 Samuel 3:19-20** Samuel grandissait. **L'Éternel** était avec lui, et il ne laissa tomber à terre aucune de ses paroles [**ses paroles étaient pleines de sagesse et de vérité**]. 20 Tout Israël, depuis Dan jusqu'à Beer-Schéba, **reconnut** que Samuel était établi **prophète de l'Éternel**.

C'est peu de temps après ça que les Philistins attaquèrent Israël. **1 Samuel 4:2-4** Les Philistins se rangèrent en bataille contre Israël, et le combat s'engagea. Israël fut battu par les Philistins, qui tuèrent sur le champ de bataille environ **quatre mille hommes**. 3 Le peuple rentra au camp, et les anciens d'Israël dirent: Pourquoi **l'Éternel** nous a-t-Il laissé nous faire battre aujourd'hui par les Philistins? Allons chercher à Silo l'arche de l'alliance de **l'Éternel**; qu'elle vienne au milieu de nous, et qu'elle nous délivre de la main de nos ennemis. 4 Le peuple envoya à Silo, d'où l'on apporta l'arche de l'alliance de **l'Éternel** des armées qui siègent entre les chérubins. Les deux fils d'Éli, **Hophni** et **Phinées**, étaient là, avec l'arche de l'alliance de Dieu.

Verset 5-7 Lorsque l'arche de l'alliance de **l'Éternel** entra dans le camp, tout Israël poussa de grands cris de joie, et la terre en fut ébranlée. 6 Le retentissement de ces cris fut entendu des Philistins, et ils dirent: Que signifient ces grands cris qui retentissent dans le camp des Hébreux? Et ils apprirent que l'arche de **l'Éternel** était arrivée au camp. 7 Les Philistins eurent peur, parce

qu'ils crurent que Dieu était venu dans le camp. Malheur à nous! dirent-ils, car il n'en a pas été ainsi jusqu'à présent.

1 Samuel 4:8-11 Malheur à nous! Qui nous délivrera de la main de ces dieux puissants? Ce sont ces dieux **qui ont frappé les Égyptiens** de toutes sortes de plaies dans le désert. 9 Fortifiez-vous et soyez des hommes, Philistins, de peur que vous ne soyez asservis aux Hébreux comme ils vous ont été asservis; soyez des hommes et combattez! 10 Les Philistins livrèrent bataille, et Israël fut battu. Chacun s'enfuit dans sa tente. La défaite fut très grande, et il tomba d'Israël **trente mille** hommes de pied. 11 **L'arche de Dieu fut prise**, et les deux fils d'Éli, **Hophni** et **Phinées**, moururent.

Verset 12-14 Un homme de Benjamin accourut du champ de bataille et vint à Silo le même jour, les vêtements déchirés et la tête couverte de terre. 13 Lorsqu'il arriva, Éli était dans l'attente, assis sur un siège près du chemin, car son cœur était inquiet pour l'arche de Dieu. À son entrée dans la ville, cet homme donna la nouvelle, et toute la ville poussa des cris. 14 Éli, entendant ces cris, dit: Que signifie ce tumulte? Et aussitôt l'homme vint apporter la nouvelle à Éli.

1 Samuel 4:15-18 Or Éli était **âgé de quatre-vingt-dix-huit ans**, il avait les yeux affaiblis et ne pouvait plus voir. 16 L'homme dit à Éli: J'arrive du champ de bataille, et c'est du champ de bataille que je me suis enfui aujourd'hui. Éli dit: Que s'est-il passé, mon fils? 17 Celui qui apportait la nouvelle dit en réponse: Israël a fui devant les Philistins, et le peuple a éprouvé une grande défaite; et même tes deux fils, **Hophni** et **Phinées**, sont morts, et **l'arche de Dieu a été prise**. 18 A peine eut-il fait mention de **l'arche de Dieu**, qu'Éli tomba de son siège à la renverse, à côté de la porte; il se rompit la nuque et mourut, car c'était un homme vieux et pesant. Il avait été juge en Israël pendant quarante ans.

III. Nous arrivons au moment de l'histoire de la vie de Samuel qui détermine le cours de l'histoire qui va suivre, lorsqu'Israël va terriblement souffrir à cause des choix qu'ils avaient fait.

1 Samuel 8:1-5 Lorsque Samuel devint vieux, il établit ses fils juges sur Israël. 2 Son fils premier-né se nommait Joël, et le second Abija; ils étaient juges à Beer-Schéba. 3 Les fils de Samuel ne marchèrent pas sur ses traces; **ils se livraient à la cupidité, recevaient des présents, et violaient la justice**. 4 Tous les anciens d'Israël s'assemblèrent, et vinrent auprès de Samuel à Rama. 5 Ils lui dirent: Voici, tu es vieux, et tes fils ne marchent pas sur tes traces; maintenant, **établiss sur nous un roi pour nous juger**, comme il y en a chez toutes les nations.

Quand Laura et moi parlons des problèmes que nous avons dans les gouvernement d'aujourd'hui, on se met parfois à rire un peu, parce qu'on se souvient que nous avions parlé de ce que nous aurions aimé faire à tous ces Israélites qui voulaient avoir un roi, nous aurions aimé les aligner et leur donner un bon coup de pied dans le derrière, pour avoir provoqué par leur décision la souffrance de toutes les générations qui ont suivies – et nous en souffrons toujours de nos jours.

Verset 6-7 Samuel vit avec déplaisir qu'ils disaient: **Donne-nous un roi pour nous juger.** Et Samuel pria l'Éternel. 7 L'Éternel dit à Samuel: **Écoute la voix du peuple dans tout ce qu'il te dira; car ce n'est pas toi qu'ils rejettent, c'est Moi qu'ils rejettent, afin que Je ne règne plus sur eux.**

Après quoi Dieu expliqua à Samuel que les êtres humains sont tout simplement comme ça – ils ne veulent pas accepter que Son gouvernement règne sur eux... **1 Samuel 8:8-9** Ils agissent à ton égard comme ils ont toujours agi depuis que Je les ai fait monter d'Égypte jusqu'à ce jour; **ils M'ont abandonné**, pour servir d'autres dieux. 9 Écoute donc leur voix; mais donne-leur des avertissements, et fais-leur connaître le droit du roi qui régnera sur eux.

[LIRE]... L'exemple d'Israël voulant avoir un roi pour qu'il règne sur eux, nous en dit long sur la stupidité de la nature de l'homme. Ça révèle tellement les motifs tordus et pervers qu'il y a derrière tout ça.

Sans l'autorité d'un gouvernement qui vient de Dieu, l'humanité va toujours succomber à sa nature humaine, égoïste et charnelle – qui cherche toujours à "prendre". Le vrai témoignage qu'a rendu l'humanité, c'est que l'homme choisira toujours de résister au gouvernement de Dieu.

La leçon importante que nous tirons de l'histoire d'Eli, de Samuel et du fait que les Israélites voulaient un roi pour les gouverner, et **même avec l'histoire de l'Église** qui a finalement conduit à l'Apostasie, c'est que l'humanité ne peut pas se gouverner! Seul Dieu le peut! – seule la Famille de Dieu!

Et MAINTENANT, en cette fin des temps, Dieu démontre à ce monde à quel point ses gouvernements sont divisés, corrompus, polarisés, trompeurs, plein de mauvaises intentions et oppressifs. C'est ce qu'Il fait juste avant d'introduire Son gouvernement et Il donne à l'humanité l'occasion de goûter les effets viles et écœurants que leurs gouvernements ont produit sur la terre.

Heureusement, la période que nous **célébrons ici à la Fête des Tabernacles**, révèle le besoin profond qu'a ce monde pour ce que Dieu est sur le point de donner à ce monde – Son gouvernement – un gouvernement qui va régner sur toute l'humanité à partir de là.